



夏休み学習会の様子



中体連駅伝の練習



鍛錬の夏「学校での学習会」「中体連駅伝大会」の練習にもたくさん氷川中生徒がチャレンジしました！

七月二十九日の納涼祭では、全校生徒の半数近い生徒が参加しました。文化部には、「アイディア賞」、野球部には「総合優勝」をいただきました。また、八月二十四日地蔵祭りでも出(品)店した文化部に「奨励賞」をいただきました。たくさんの方が、お祭りのお世話をし、楽しみ、真夏の花火に歓声が上がると、久々の光景に氷川中生徒がたくさん参画し、地域、ふるさとを感じるとてもよい機会でした。

「猛暑」の夏休みも、氷川中生は躍動！
四年ぶりの地域のお祭り、参画し、盛り上げ、楽しみました！(裏面写真参照)

学力向上に向けて頑張っています！ 11月22日研究発表会！！

(令和5年4月実施の全国学力・学習状況調査より)

本年4月にありました3年生全国学力学習状況調査の状況についてお知らせします。実施内容は教科に関する内容(国語・数学・英語の問題)及び生活や学習に関する状況の質問紙調査でした。

- 1 教科に関する状況・・・国語は全国平均69.8%に対し、+1.2、数学は全国平均51.0%に対して+3.0、英語は、全国平均45.6に対して+1.4で、3年生の頑張りが発揮されました。若干、課題と思われる国語での「書くこと」、数学での「図形」、英語では「聞くこと」等の領域でも定着を図りたいと考えています。
- 2 質問紙調査では、72項目中、85%以上で全国平均を上回る状況でした。中でも30%以上、全国平均を上回った項目が、「今住んでいる地域の行事に参加していますか(+52.4%)」、「1,2年次にタブレットなどICT機器をどの程度使いましたか(+38.9%)」、「英語の勉強は好きですか(+32%)」、「1,2年生時に、原稿を準備することなく自分の考えや気持ちなどを英語で伝え合う活動が行われていた(+33%)」でした。逆に、10%以上、全国平均を下回った項目が、「学校部活動への参加(-14.1%)」、「1,2年次に自分の考えを発表する機会がうまく伝わるよう、資料や文章、話しの組み立てなどを工夫した(-13.7%)」、「1,2年次にスピーチやプレゼンテーションなどまとめた内容を英語で発表する活動が行われていた(-11.0%)」でした。

これからもご家庭と協力して学力や学習状況の向上を図りたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。(写真は9月6～8日に行った定期テストの様子)



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

地域とともに！三神宮大祭、ポニー奉納で参画へ！ 第1回実行委員会、開催！！

8月22日、氷川中学校CS委員村山様、坂本様はじめ三神宮廣松様、商工会長下山様、OB会長片山様、子ども会育成稲本様、地域の方と本校生徒会役員、3年部の先生方で今年の三神宮大祭に向けた実行委員会を開催しました。数年ぶりに本格的な神幸行列や神馬奉納が行われ、氷川中のポニーの奉納にも力が入ります。地域の方が中学生に託す夢、生徒が地域に貢献する思いが、1つになって素晴らしい行事、そして思い出になることだと思います。



今年は、ポニーに使う手綱を坂本様はじめ、地域の方で手作りされ、これからも末永く使用できそうな立派なものできています。たくさんの応援を頂き、生徒の成長、町の活性化につながればと期待しています。

拡大CS委員、区長様、消防団の皆様、大変お世話になります！

11月4日(土)は、拡大CSによる、地区防災活動を土曜授業として行います。9月12日は、拡大CSによる小中学生合同の防災講話(役場竹永様の講話)を小学校で各地区ごとに分かれてお聞きしました。そのあと、小中ごとの地区長に任命状をCSから渡して頂きました(写真参照)。各地区の状況に応じた、大雨等の災害時の避難等について、児童生徒、ご家庭、地域で考え、いざという時の備えになればと思います。また、中学生は地域のリーダーとしての役割も果たせるよう、率先した活動を期待します。



北海道、大空町へ行ってきましたー！

氷川町と交流を重ねる北海道大空町への中学生の触れあいスタディが4年ぶりに開催され、その報告会が行われました。氷川中からは1年生宮崎陽士くんが参加し、学びや思い出を楽しそうに話してくれました。冬は大空町から氷川町に交流、ホームステイに来られます。来年の北海道も楽しみです。



真夏の地域の祭り！みんなで楽しみ、最優秀賞も頂きました！

